

在校生座談会



大きな特徴の一つでもあり、誇れることだと胸を張つて言えるでしょう！



小原:自分は生徒会執行部に所属しています。ん？生徒会？部なの？と疑問に感じた人もいるのではないかでしょうか。西高の生徒会は、いわゆる選挙演説というものばかりで、そこには魅力を感じると思いますが、西高は生徒や先生方などの「人」にも魅力があります。趣味の合う友人に必ず出会えると思います。いい意味で自分とはまるで考え方があんななど、本当に色んな人に巡り会えるのも魅力だと思います。

これこそ青春、西春！他にもたくさんの部活動があります。迷うと思います。

がやりたいことを見つけてくださいね！

高田:私はダンス同好会に所属していました。同好会ですが2年生と3年生合わせて41人と人数が多く、学年男女問わず仲良く活動しています。また、なかなか経験できない大人数で踊るということの楽しさも知ることができます。会長以外は、生徒会やりたい！という気持ちがあれば入ることができます。そんな自分たち生徒会が、西高の大きな魅力の学校行事を運営します。企画の段階から携わるので、当日の楽しさも人一倍感じることができます！！

これこそ青春、西春！他にもたくさんの部活動があります。迷うと思います。

がやりたいことを見つけてくださいね！

高田:私はダンス同好会に所属していました。同好会ですが2年生と3年生合わせて41人と人数が多く、学年男女問わず仲良く活動しています。また、なかなか経験できない大人数で踊るということの楽しさも知ることができます。会長以外は、生徒会やりたい！という気持ちがある人がいました。そこで、西高には昼夜みにアトピーのバーチャルでも定期的にあります。そこには本当に多くの生徒が見に来てくれるので、発表の場が充実しているのも西高の魅力だと思います。このダンス同好会での活動が私の西高生活の中で一番大きいです！



西高を目指す人に



高田:勉強のモチベーションが上がらないときは、西高での楽しみや入学してからやりたいことなどを想像するようにしていました。そして、入学して自分はその想像以上に充実した毎日を送ることができています！今勉強が辛くても入学後、西高を選んで良かったと必ず思うはずです！応援しています！

高田 奈々さん
3年5組
(元町中出身)
ダンス同好会
会長

高田 奈々さん

2023.11.10

撮影

高田 奈々さん

2023.11.10

撮影